
CONSEJO DIRECTIVO DEL DEPARTAMENTO DE TECNOLOGÍA
ACTA SESIÓN PREPARATORIA

En la ciudad de Luján a los veinte días del mes de febrero de dos mil veinticuatro se reúne el
Consejo Directivo del Departamento de Tecnología en sesión preparatoria  contando con la
presencia de los consejeros titulares: Mariano MARCHINI, Sergio MASSINO, Pablo DE FALCO,
María Edith FARIAS, María Victoria GIACHINO, Gastón LEVY, Elizabeth CAMES, Lucio SBERNA y
Franco FREITA y los consejeros suplentes: Esteban GIDEKEL, Florencia TRABICHET y Diego
BERSACHIA.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
A las 10:03 se inicia la sesión. Preside la señora Directora Decana, Dra. Elena Beatriz CRAIG.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
1. Determinación del calendario tentativo de reuniones ordinarias correspondientes
al primer período.
En virtud de no contar aún con el calendario de sesiones ordinarias del H. Consejo Superior, se
propone solo fijar fecha tentativa para la reunión de marzo. En este sentido, se propone la
primera reunión ordinaria para el día 12 de marzo de 2024, a las 10:00 hs. 
Se acuerda presentar la propuesta para el resto del semestre en la primera reunión ordinaria.
Al respecto, se acuerda que las reuniones sean principalmente los martes por la mañana, por
la  conveniencia  de  los  claustros  auxiliares,  profesores  y  una  de  las  listas  estudiantiles.
Eventualmente  se  realizará  algún  jueves,  atendiendo  al  pedido  de  otra  de  las  listas
estudiantiles presentes.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Siendo las 10:08 hs. Se incorpora la consejera suplente Analía EUSTAQUIO.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
2.- Conformación de las Comisiones Asesoras Permanentes del Cuerpo.
El consejero Mariano MARCHINI procede a leer los presidentes propuestos por el Claustro de
Profesores para conformar las Comisiones Asesoras, según se indica a continuación:
Comisión Asesora Permanente de Asuntos Académicos: 
Mariano MARCHINI
Comisión Asesora Permanente de Investigación y Extensión:
María Edith FARÍAS
Comisión Asesora Permanente de Formación de Recursos Humanos: 
María RIQUELME VIRGALA.
Al respecto de los integrantes, indica que los pasará por Secretaría.
La consejera Victoria GIACHINO da lectura a los presidentes e integrantes propuestos por el
Claustros  de  Auxiliares  para  conformar  las  Comisiones  Asesoras,  según  se  indica  a
continuación:
Comisión Asesora Permanente de Asuntos Académicos:
Titulares: María Agustina ANSA, Daniela Giselle SANMARTINO, Romina Anabel IODICE.
Suplentes: Elizabeth Noemí CAMES, Hernán Eduardo GONZÁLEZ, Juan Francisco GIOP. 
Comisión Asesora Permanente de Investigación y Extensión:
Titulares: Marina Vanesa MEDANICH MILÁN, Juan Manuel VÁZQUEZ, Antonella DETTLER.
Suplentes: María Victoria GIACHINO, Karina Gabriela LORIA, Marco Fabricio MATASSA, José
BOERO.
Comisión Asesora Permanente de Formación de Recursos Humanos: 
Titulares: Marina Mabel YABAR, Laura Guadalupe LIMA, Daniela Giselle SANMARTINO.
Suplentes: Guido Andrés LABATTE, María Agustina ANSA, Liliana Luján LEZCANO, Antonella
DETLLER, Anahí LANSON.
Comisión Asesora Permanente de Actividades Extracurriculares y de Posgrado: 
Presidente: Elizabeth CAMES.
Titulares: María Valeria ANGELINI, Marina Vanesa MEDANICH MILAN, Liliana Luján LEZCANO.
Suplentes: Marina Mabel YABAR, María  Cecilia  FENOCCHIO, Marco Fabricio  MATASSA, Elda
SARLINGA.
Comisión Asesora Permanente de Planeamiento: 
Presidente: Gastón LEVY.
Titulares: Marcos RECHE, María Cecilia FENOCCHIO, Silvia Inés JARA.
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Suplentes: Leonardo Iván MOTTA, Cecilia Edith CSERNOCH, Karina DAMONTE.
Comisión Asesora Permanente de Interpretación de Reglamentos:
Presidente: Florencia TRABICHET 
Titulares: Gisela Paola REPOSO, Laura Guadalupe LIMA, Anyelén Yanina EGGS.
Suplentes:  Silverio  Juan  BARNETO,  Marina  FERRARI,  Marcos  Alejandro  RECHE  y  Gustavo
MARTINEZ. 
Los consejeros SBERNA y FREITA informan que comunicarán los representantes del Claustro
estudiantil por Secretaría.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
3- Informe a los Presidentes de las Comisiones Asesoras Permanentes acerca de los
temas pendientes.
La Secretaria del Cuerpo informa que en la citación enviada para esta reunión se adjuntó el
listado de los temas a tratar por cada comisión, por lo que los consejeros acuerdan no dar
lectura  de  los  mismos.  Se  acuerda  que,  conformadas  las  Comisiones,  se  enviará  a  los
presidentes el link correspondiente para el ingreso a la caja virtual de cada Comisión Asesora. 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
Siendo las 10:21 hs y habiéndose agotado el temario, se levanta la sesión. 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
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